

Spende für Pruttinger Theaterer

Ein überaus willkommenes Geschenk erhielt der Theaterverein Prutting von der VR Bank Prutting. Nach der Premiere des kurzweiligen Stücks „Das Kreuz mit den Schwestern“ überreichte Peter Mitterer, Geschäftsstellenleiter der Genossenschaftsbank, einen Spendenscheck in Höhe von 600 Euro an Vertreter des Theaters. „Das Geld wird für die Erweiterung unseres Kostümfundus verwendet“, betonte Stefan Hallmann, 1. Vorstand der Theatergemeinschaft Prutting. Dass dieses Geld hervorragend angelegt ist, zeigte sich bereits am Premierenabend an der detailgetreuen Kostümierung der Schauspieler.

Hallmann freute sich aber nicht nur über den großzügigen Geldsegen, sondern auch über die gute Zusammenarbeit mit der Regionalbank. „Die Raiffeisenbank unterstützt uns stets bereitwillig und übernimmt immer den Kartenvorverkauf all unserer Veranstaltungen, und immer wieder gibt es kleinere Spenden“, so Hallmann. Weitere Informationen über den Theaterverein sind im Internet unter www.theater-prutting.de nachzulesen.